



門真四中だより

「つながる」「わかる」「切り拓く」

令和5(2023)年3月20日

第78号

編集・発行：校長 上甲 尚

素晴らしい歌声に感動！ 1年生「合唱祭」



1年生は17日(金)の6時間目、体育館で「合唱祭」を行いました。短い取り組み期間でしたが、各クラスとも一生懸命練習し、その成果を発表しました。みんな心を込めて一生懸命歌っている姿が印象的でした。とてもよく声が出ていましたね。保護者の方もたくさん来ていただきました。

クラス合唱はそれぞれ個性があり、初めて聴く曲もあって、楽しく聴かせてもらいました。最後の全体合唱の「マイバラード」は、鳥肌が立つぐらい感動しました。

講評でも話をさせてもらいましたが、今までに何十回とこの歌を聴いてきた中でNo.1だったかもしれません。それぐらい素晴らしい合唱で、感動してグツときそうになりました。

合唱はカラオケで好きな歌謡曲を歌うのとはまったく違います。周りの人たちと一つのハーモニーをつくり上げるために、歌詞の意味を理解し、音程を合わせ、心を込めて歌うことが求められます。合唱にはその人の「心のありよう」、クラス・学年の「団結力」(まとまり)が現れると思っています。学年、クラスのいい雰囲気がそのまま現れていたのではないのでしょうか。司会・進行等を担当した文化委員会の皆さんもありがとう。

- ◎1組 「この星に生まれて」 指揮…○○○○さん ピアノ伴奏…○○○○さん
- ◎2組 「カリブ 夢の旅」 指揮…○○○○さん ピアノ伴奏…○○○○さん
- ◎3組 「Friends」 指揮…○○○○さん ピアノ伴奏…○○○○さん
- ◎全体合唱 「マイバラード」 指揮…○○○○さん(2組)
ピアノ伴奏…○○○○さん(1組)

しっかり発表しました！ 2年生「職業調べ発表」

2年生は17日(金)の6時間目、キャリア教育の一貫として、「職業調べ発表」を行いました。事前に質問に答える形で「職業適性検査」を行い、自分の適性を知ることから始め、どの職業に就きたいか、またその職業についてタブレット端末を使って調べ、まとめたものを「職業新聞」として発表しました。

皆さんが選んだ職業は、保育士、美容師、プロスポーツ選手(サッカー、野球、バスケットボー



ル)、YouTuber、心理カウンセラー、ウェディングプランナー、フラワーコーディネーター、税理士、家具職人など多岐にわたりました。みなしっかり発表できていましたね。

ちなみに私は中学生の頃、建築関係の設計に携わる仕事(建築士)に憧れていました。そのために、大学の建築学科に進学したいと考えていました。高校に進学してからいろいろあって、英語の勉強がしたくなり、進路希望を変更して

今に至っています。後悔はしていません。

その時その時に自分なりに考え、悩みながら、目標に向けてコツコツ努力し、前にすすんでいけばいいと思います。2年生の皆さんも1年後には「高校進学」という人生のひとつの分岐点を迎えます。いろんな経験を積み、勉強し、調べ、体験し、自分の「進路」「キャリア」を考えていきましょう。

1つ先輩になるということ

3年生が卒業し、もうすぐ3学期も終わります。時が経つのは本当に早いものですね。あと10日あまりで4月になり、1つ学年が上がります。1年生は2年生になり、かわいい後輩が入学してきます。いろいろ教えてあげてください。2年生はいよいよ最上級生の3年生になります。それぞれさらに成長し、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

先日、新聞に掲載されていた中学1年生女子の投稿を紹介します。読んでみてください。

部活の後輩に教えられるよう



私は中学1年生でバレーボール部に入っています。まもなく新入生が入学してきます。

部活での先輩の役割は、日ごろ活動している中でいろいろわからないことを、丁寧にわかりやすく後輩に教えてあげることだと思います。しかし、入部してもうすぐ1年がたとうとしている今でも、わからないことがたくさんあります。

「先輩!○○ってどうするんですか?」と聞かれた時に、答えられなかったらとても恥ずかしいし、そんな自分を想像すると惨めに思えてきます。

私はレシーブ専門のポジションである「リベロ」なので、レシーブは私がお手本にならなくてはいけません。なのに「試合で全然ボールがとれなかったらどうしよう」「リベロ失格なんじゃないか」と思えてくることもあります。

それでも、わからないところは今のうちに先輩に何でも聞いて理解し、リベロとしてもっと技術を上げる努力をすることが大切だと思っています。

(福岡県 中学1年 女子)

大阪でも桜(ソメイヨシノ)が開花しました。いよいよ本格的な春の到来ですね。